



Les abeilles se sentent-elles mieux en ville qu'à la campagne ? Que trouvent-elles à butiner dans un paysage bétonné comme la banlieue parisienne ? Autant de questions auxquelles le film Miel en banlieue apporte des réponses, à la fois précises et originales grâce à la personnalité des apiculteurs rencontrés. Qu'ils soient dans un jardin, un grenier, le toit d'un commissariat, ou d'une grande entreprise, les ruchers urbains sont le fruit d'initiatives qui tendent à réintroduire la nature en ville pour réinventer l'urbanité.



FLORENT KOLANDJIAN ET ADRIEN URBIN
PRÉSENTENT
« MIEL EN BANLIEUE »,

PRODUIT PAR IMAGES ET SOLIDARITÉ,
ÉCRIT ET RÉALISÉ PAR FLORENT KOLANDJIAN ET ADRIEN URBIN.
PHOTOGRAPHIE ET MONTAGE PAR FLORENT KOLANDJIAN,
VOIX OFF PAR ADRIEN URBIN,
MUSIQUE PAR NICOLAS MARTIN DU LABEL ALTER-K,
MUSIQUE DU GÉNÉRIQUE PAR YANN AYMÉ.

Genre	Origine	Langue	Durée	Format
Documentaire	France	Français	53 minutes	Couleurs - AVCHD

